

Editorial

Siempre será más difícil construir que destruir,
Siempre será más difícil iniciar y mantener que no intentar,
Siempre será más difícil investigar que replicar.
Ser pioneros sin duda es más difícil que repetir, pero es enormemente más satisfactorio y enriquecedor para las sociedades.

Esta fecha marca nuevamente el calendario institucional con letras doradas, llegamos a lo que todo generador de un proyecto aspira: que sus iniciativas no solo se cristalicen, sino que perduren, que aglutinen aportes y que sólida se convierta en luz para otros.

Nuestra propuesta editorial de comunicación científica a la que denominamos INDEXIA, que inicio con gran entusiasmo y adeptos, este día, al cumplir su primer aniversario, ha demostrado que llegó para quedarse y que tendrá larga vida.

Con el aporte de muchos, hemos logrado presentar al concierto de la ciencia nacional e internacional nuestra producción que, en su primer año, en 4 ediciones, totaliza 224 páginas de contenido original, clasificadas en 15 reportes de casos, 7 revisiones bibliográficas, 4 temas de perspectiva, 3 notas técnicas y 2 de diagnóstico por imagen. Este contenido ha sido generado por 62 autores entre propios e invitados, nacionales e internacionales, avalado por 35 voluntarios revisores. Se ha citado como fuentes para su respaldo a más de 440 artículos de revistas, capítulos de libros o plataformas de búsqueda técnica especializada de alto impacto, y ha sido revisada a la fecha por más de 4000 acuciosos lectores de países, como EE. UU., España, México, Canadá, Argentina, Chile, Perú, Colombia y Ecuador.

A partir de esta edición, por aprobación de la ISO, cuya delegación la cumple en el país la Senescyt, INDEXIA cuenta con el ISSN para la versión física y digital, como un elemento más que la inserta al catálogo mundial de revistas y permite su visibilización global.

Quiero aprovechar la oportunidad para ratificar junto a ustedes, que, así como la investigación y el conocimiento es nuestro fuerte, la exitosa práctica basada en evidencias es nuestra carta de presentación, lo que nos ha permitido, luego de un largo y riguroso proceso y de cumplimientos de estándares, ser acreditados como un Hospital de Tercer Nivel. Lo que la región necesitaba ahora por iniciativa privada ya lo tiene, y lo ponemos al servicio de la comunidad.

Gracias a todos por su apoyo constante a este medio y a todas las propuestas que impulsamos cada día. Hoy, ratificamos nuestra convicción de brindar calidad, innovación y la mejora continua al servicio de los lojanos, el país y el mundo.

Mgs. David Romo Rodríguez
GERENTE GENERAL
HOSPITAL CLÍNICA SAN AGUSTÍN